



Santiago Creel advirtió sobre el próximo fracaso de AMLO en el sector Salud



Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, sostuvo que la iniciativa de Morena por eliminar el Instituto de Salud para el Bienestar (**Insabi**) para integrarlo al Instituto Mexicano del Seguro Social-Bienestar (**IMSS-Bienestar**) será el próximo fracaso del sexenio del presidente **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)**.

Durante una breve declaración a medios de comunicación, el abanderado del **Partido Acción Nacional (PAN)** sostuvo que el actual jefe del ejecutivo federal destruye las instituciones que toca. “No hay una institución que no haya tocado que no la haya destruido”.

“Vean nada más ustedes el sistema de salud: destruye el seguro popular, crea el Insabi, no le funciona —ni siquiera da para distribuir medicamentos—, nos deja sin medicamentos y ahora dice que el sistema lo va a dar a través de del IMSS”

Por ello aseguró que **“va a destruir al IMSS”**. Y es que el Instituto está diseñado para atender a los derechohabientes, es decir, para el grupo de personas que cuenta con empleo formal y paga sus aportaciones del Seguro Social. “El IMSS no está preparado para darle un servicio de salud a toda la población, eso lo sabemos”.

Y es que el pasado 25 de abril, **Emmanuel Reyes**, presidente de la Comisión de Salud de la Cámara de Diputados, presentó la iniciativa de [trasladar el Insabi al IMSS-Bienestar](#), esto para garantizar el derecho a la salud que la propia Constitución Política consagra para todas y todos los mexicanos, ya que con esta reforma a la **Ley General de Salud (LGS)** se pretende crear un sistema único de salud que trabaje de manera homologada a nivel federal y local.

Durante la sesión ordinaria, el también abanderado por Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**) expuso que, de acuerdo con el Consejo Nacional de la Evaluación de la Política del Desarrollo Social (Coneval), **22.4 millones de mexicanas y mexicanos no tienen acceso a servicios médicos**, por lo que eliminar la fragmentación del sector podría garantizar el acceso a la salud.